
 
Notas de la Discusión de Planificación Anual del Comité Directivo de Fresno 

 
Reuniones del Comité Directivo 

Agendas, Temas, Asignaciones de Tiempo, Tecnología, Frecuencia, 
Estructura, Compromiso, Código de Conducta, etc. 

 

Funcionando Bien Sugerencias para 2021 
 

 Las reuniones de preparación son buenas 

 El equipo de facilitación es bueno en las 
reuniones del comité 

 Las reuniones del comité directivo han ayudado 
a conectar empresas regionales y grupos 
comunitarios/partes interesadas – estamos 
estableciendo conexiones y mejorando 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 Más tiempo para discusión en la agenda; escuchar 
activamente y la discusión entre el Comité y el 
Distrito del Aire 

 Se necesita claridad y acuerdo en la dirección para 
el comité del comité 

 Minimizar las solicitudes repetidas al Distrito del 
Aire; se necesita un mejor proceso para monitorear 
las solicitudes del Comité y asegurar que se 
completen 

 Código de conducta en la reunión es importante; 
debe haber un entendimiento claro de que 
debemos escucharnos unos a otros, pero no 
siempre estar de acuerdo 

 El Distrito debe responder a las inquietudes de los 
residentes y asegurarse de que el seguimiento se 
realice de manera oportuna 

 Las agendas de las reuniones están demasiado 
llenas; necesitan menos elementos en la agenda y 
más tiempo para la discusión 

 No parece haber mucha acción o progreso entre 
reuniones; ¿Cómo remediar/mejorar esto? 

 Dar al coanfitrión un papel más importante en la 
reunión; dar una sección de la agenda para 
presentar 

 Delinear claramente los elementos de acción 
después de cada reunión, asegúrese de que haya un 
seguimiento 

 Se necesita más responsabilidad y transparencia del 
Distrito del Aire y CARB; especialmente en torno a 
las solicitudes realizadas durante y entre reuniones 

 Comentario de CARB: no dude en enviar un correo 
electrónico a CARB con cualquier 
sugerencia/pregunta 

 Se necesita un miembro del personal dedicado del 
Distrito del Aire que sea la persona clave para todo; 
alguien que pueda recibir solicitudes, buscar 
respuestas y asegurarse de que las solicitudes se 
completen 

 Necesita un tiempo de respuesta más rápido del 
Distrito del Aire a las preguntas y solicitudes del 
Comité Directivo 
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Subcomités 

Temas, Frecuencia de Reuniones, Horarios, Resultados, Estructura, 
Compromiso, etc. 

 

Funcionando Bien Sugerencias para 2021 
 

 El proceso de los subcomités es bueno, pero podría 
funcionar mejor con algunas modificaciones 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 Las reuniones del subcomité pueden 
necesitar una revisión adicional de la 
estructura para levantar las voces de la 
comunidad 

 Se necesita más progreso y acción entre 
reuniones 

 Se necesita equilibrar los comentarios de 
todos con el deseo de productividad y 
progreso en el CERP 

 Es posible que se necesiten más subcomités 
para lograr un progreso real en el CERP 

 Consideren la posibilidad de seleccionar un 
miembro apasionado del Comité Directivo 
para que sea un facilitador o anfitrión de la 
reunión de los subcomités 

 Mover las horas de inicio del subcomité a las 
primeras horas de la noche para que puedan 
participar más residentes; si se hace esto, 
limite a una hora 

 Necesitamos un diagrama de Gantt del CERP 
que resalte lo que estamos haciendo en cada 
subcomité y cuándo lo estamos haciendo 

 Cada subcomité debe incluir: un cronograma 
de actividades desde la concepción hasta la 
finalización, presupuesto por tarea, horas del 
personal, asignaciones de fondos, 
asignaciones de tareas, etc. 
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Notificaciones y Actualizaciones 
Llamadas, Correos Electrónicos, Actualizaciones Impresas y Enviadas 

por Correo, Encuestas por Doodle, etc. 
 

Funcionando Bien Sugerencias para 2021 
 

 Las encuestas de Doodle están funcionando bien 

 Gratitud y agradecimiento al personal del Distrito 
del Aire por entregar los paquetes impresos 
cuando se le solicitó 

 Los hispanohablantes aprecian las copias 
impresas de los materiales y poder leer todo en 
una tipografía más grande 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 La información de la reunión y los antecedentes 
pueden llegar demasiado tarde; aviso con 
mayor antelación para materiales y 
actualizaciones 

 los miembros del público no están recibiendo 
agendas o notificaciones de reuniones para el 
subcomité; necesitan esta información y 
quieren poder apoyar los objetivos del comité 

 Se necesita una mejor notificación del Distrito 
del Aire y más detección de humo de 
chimenea* 

 Se necesita más información sobre los niveles 
de contaminación del aire y las reducciones 
compartidas con el Comité Directivo; también 
es importante que el Distrito del Aire lo 
comparta en Facebook para que los miembros 
del Comité Directivo puedan compartir con sus 
redes 
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Traducción, Interpretación y Acceso 
Durante Reuniones, Reuniones Externas, Tecnología, etc. 

 

Funcionando Bien Sugerencias para 2021 
 La traducción de documentos ha mejorado con el 

tiempo – definitivamente importante y mejorando 

 Traducción en tiempo real mediante Zoom en 
escritura y en línea = buena 

 Interpretación en vivo = buena; ayuda a los que 
hablamos español a participar en las reuniones; 
realmente mejor a través de Zoom que en persona 
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Membresía 
Composición del Comité, Residentes, etc. 

 

Funcionando Bien Sugerencias para 2021 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 Considerar reclutar más residentes; aclarar el proceso 
para eso y cómo puede funcionar; posiblemente 
anunciar las posiciones vacantes/abiertas del Comité 
Directivo 

 Hacer un alcance concertado a la comunidad Hmong 
para una posible participación y membresía 

 Se necesita más responsabilidad en la asistencia de 
reuniones; anunciar el número de miembros del 
Comité Directivo frente al personal en cada reunión 

 Proporcionar información de contacto del Comité 
Directivo para otros miembros; establecer 
parámetros para contactarlos 

 Pregunta: ¿Están recibiendo llamadas los miembros 
del Comité Directivo desaparecidos o inactivos? 

 Pregunta: ¿Cuántos miembros del Comité Directivo 
tienen suplentes? 

 Pregunta: ¿El comité representa las diferentes áreas 
geográficas dentro del límite? Comprobemos y 
asegurémonos de que así sea. 

 
 
 
 
 
  



 
Notas de la Discusión de Planificación Anual del Comité Directivo de Fresno 

 

Metas Administrativas de 2021 
 

Si pudiéramos avanzar rápidamente hasta finales de 2021... ¿Cómo crees que sería 
el ÉXITO en esta categoría de Administración? 
 
¿Qué mejora o proceso de administración es lo MÁS IMPORTANTE que debe 
lograr el Comité Directivo en 2021? 
 
 

Metas Administrativas 
 Aire limpio libre de asma y contaminantes 

 No tener que conducir fuera del área para respirar aire fresco y limpio 

 Trabajar de manera más eficaz para que este proceso de implementación del CERP avance más rápido 

 Una hoja de ruta de las estrategias que los residentes quieren priorizar, incluyendo la financiación actualizada 
y los planes procesables sobre cómo llegaremos allí y las partes responsables 

 Cambios en la política de uso del suelo 

 Un análisis del presupuesto, cuánto hemos gastado y cuánto tenemos para el resto de las estrategias 

 Un informe del CERP que incluye todas las prioridades 

 Ponerse más estricto en las chimeneas no registradas 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


